



Fiche Mission : Voyage de presse représentants média belges à Monastir, Tunisie

Mission Statement : Belgian Press Trip in Monastir, Tunisia



Fiche Mission

Mission Assignment

Nom du Client
Client's name

Thalassa Hotels
Thalassa Hotels

Localisation Client
Client Location

Monastir, Tunisie
Monastir, Tunisia

Année
Year

2024
2024

Domaine
Sector

Tourisme, Hôtellerie, Bien-Etre
Tourism, Hotel Industry, Wellness

Description de la mission

En coopération avec l'agence GLENAKI (*Belgique*), un voyage de presse est organisé pour le lancement de la nouvelle ligne aérienne Nouvelair, entre Bruxelles et Monastir en Tunisie. A cette occasion, le Groupe Thalassa Hotels a reçu les cinq journalistes (*presse TV, radio et magazine*) au Royal Thalassa Monastir durant trois jours pour mettre en avant la destination Monastir, l'établissement hôtelier et le centre de thalasso.

Assignment Description

In cooperation with the GLENAKI agency (Belgium), a press trip is being organised to launch the new Nouvelair airline service between Brussels and Monastir in Tunisia. To mark the occasion, the Thalassa Hotels Group welcomed five journalists (from the TV, radio and magazine press) to the Royal Thalassa Monastir for three days to highlight the destination of Monastir, the hotel, and the Thalassa centre.

Localisation Mission
Assignment Location

France
France

Exemple Lien/Link sample

<https://www.sudinfo.be/id842060/article/2024-05-30/escapade-au-maghreb-decouvrez-les-richesses-de-la-tunisie>

Référence
Referee

Monsieur Slim ZGHAL, CEO
Mr. Slim Zghal, CEO



Rapport nouvelair – Tunisie – Thalassa Hotels



Journalistes au départ de Bruxelles